
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 14.02.17

Bevorzugtes Leben
von Br. Thomas Gebhardt

Epheser 2:6  
und hat uns mitauferweckt und mitversetzt in die himmlischen Regionen in Christus Jesus,

Ich mÃ¶chte als erstes all jenen sagen, die dies schon erlebt haben, die erlebt haben, dass sie durch JESUS
Christus errettet wurden, Sie sind etwas ganz besonderes. Sie sind anders als all die anderen Menschen auf
dieser Erde. Als Sie errettet wurden, wurden Sie erhÃ¶ht, in den Himmel gehoben! Sie sind nicht die gleiche
Person, die Sie einmal waren. Sie haben nicht die gleichen WÃ¼nsche, die Sie vorher hatten. Sie haben
nicht die gleichen Ziele, die Sie vorher hatten. Sie wurden ausgestattet mit dem Heiligen Geist, mit Gottes
Kraft, mit Gottes Liebe, um auf einer hÃ¶heren Ebene als all die Menschen um Sie herum, zu leben. DafÃ¼r
sollten Sie Gott dankbar sein. 

Nun mÃ¶chte ich zu all jenen Lesern sprechen, die dies noch nicht erlebt haben. Wenn Sie nicht gerettet
wurden, sind Sie immer in Gefahr. Sie sind in Gefahr, weil unser aller Rettung in JESUS liegt. Wenn Sie nicht
durch JESUS Christus ein ganz neues Leben geschenkt bekommen haben, wird Sie irgendwann das Gift der
SÃ¼nde, des BÃ¶sen umbringen und Sie werden in die HÃ¶lle gehen. 

Aber hÃ¶ren Sie, das ist nicht der Wille Gottes. Der Wille Gottes ist, dass Sie Rettung erfahren. Auch Sie
kÃ¶nnen aus aller Not und allen Gefahren herausgehoben werden durch JESUS. Auch Sie kÃ¶nnen etwas
ganz besonderes werden. JESUS will aus Ihnen etwas ganz besonderes machen. Sie kÃ¶nnen ein ganz
neues Leben erhalten. Sie kÃ¶nnen vollkommen verÃ¤ndert werden. Und JESUS Christus ist gekommen, die
SÃ¼nder selig zu machen. ER wird auch Sie so verÃ¤ndern, dass Sie selig werden, glÃ¼ckselig werden. ER
hat es versprochen, die SÃ¼nder selig zu machen, und weil ER es versprochen hat, wird ER es auch tun. 

Die meisten Menschen haben die Meinung, dass es schwierig ist, das ein Leben total verÃ¤ndert wird, aber
es ist nur dann schwierig, wenn wir, Sie und ich, uns auf unsere Kraft auf unser KÃ¶nnen verlassen. HÃ¶ren
Sie, was Gott tun kann. Wir haben in der vorigen Woche Ã¼ber Paulus gelesen, dass er auf dem Weg nach
Damaskus vollkommen verÃ¤ndert wurde. Paulus hatte weder den Willen noch die Kraft anders zu werden,
aber JESUS wollte es. Paulus war ein religiÃ¶ser Fanatiker, der nicht davor zurÃ¼ckschreckte Menschen
umzubringen, aber JESUS machte aus diesem Mann einen ganz neuen Menschen, der plÃ¶tzlich sagte: (
1.Korinther 13:2) „Und wenn ich Weissagung hÃ¤tte und alle Geheimnisse wÃ¼ÃŸte und alle Erkenntnis,
und wenn ich allen Glauben besÃ¤ÃŸe, so daÃŸ ich Berge versetzte, aber keine Liebe hÃ¤tte, so wÃ¤re ich
nichts.“ Haben Sie das gelesen, dieser Mann, der einmal keine Barmherzigkeit kannte, wurde in einen
Menschen verwandelt, der sagt: „Wenn ich keine Liebe hÃ¤tte, so wÃ¤re ich nichts“! Woher kam diese Liebe
plÃ¶tzlich in seinem Leben? Diese Liebe kam, weil JESUS das Leben des Paulus neu gemacht hat. 

Ist diese Liebe auch schon in Ihr Leben gekommen? JESUS kam auf diese Erde, um dies, genau dies zu tun!
ER kam, um SEINE Liebe in unsere Herzen zu gieÃŸen. MÃ¶chten Sie angefÃ¼llt mit dieser Liebe Gottes
sein? 

Was zÃ¶gern Sie? Tun Sie doch nicht so, als ob Sie dies kalt lÃ¤sst. Jeder Mensch sehnt sich doch nach
Liebe. Auch Sie! Sie brauchen Liebe und Sie sind dazu geschaffen Liebe zu geben. Sie haben diese
Sehnsucht, auch wenn Sie es versuchen zu verstecken, und nur JESUS kann Ihnen da helfen. Und ich habe
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fÃ¼r Sie eine gute Botschaft, JESUS kann nicht nur helfen, sondern ER wird Ihnen helfen.

ER will auch Sie, auch wenn Sie JESUS noch ferne stehen, aus allem BÃ¶sen und Schlechten herausholen.
ER will auch aus Ihnen etwas ganz besonderes machen. Da war ein kleines Kind, es spielte im Garten und
plÃ¶tzlich fragte es seine Mutter: „Mutter, warum wachsen die Blumen?“ Die Mutter hatte keine Antwort
darauf, aber das Kind drehte sich um zu seiner Mutter und sagte: „Mutter, diese Blumen wollen aus dem
Dreck heraus!“ Sehen Sie, jeder will aus dem Dreck heraus und deshalb kam JESUS und zog Sie und mich
aus dem Dreck, um Sie und mich an die helle Sonne, ins Licht zu bringen. JESUS tat es und JESUS tut es
auch in Ihrem Leben! ER kam, um Sie zu erretten!

Der Herr schenke Ihnen eine schÃ¶nen Tag unter SEINEM Segen! Ihr Thomas Gebhardt
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